

GRÉSY-SUR-AIX

DL
Samedi 9/12/18

Nouvelle présidente à Amanda Yoga

L'assemblée générale d'Amanda Yoga a eu lieu vendredi à la salle de la Sarraz à 18 h 30, en présence d'une vingtaine de personnes. La présidente, Elisabeth Bunoz Levecq : « Notre association se porte bien financièrement et son nombre d'adhérents ne cesse de progresser (172 adhérents en 2017). »

L'association propose huit heures de yoga par semaine sur quatre jours et des cours de méditation, sophrologie et yoga à thème deux fois par mois le vendredi matin, qui sont gratuits pour les adhérents.

La présidente a ensuite annoncé qu'elle ne souhaitait pas se représenter dans sa fonction tout comme la secrétaire, Fabienne Rech. Les adhérents ont élu un nouveau conseil d'administration de sept personnes. Celui-ci a nommé Corinne Ruffier Poupelloz comme présidente et Valérie Curt en tant que secrétaire.

Le prochain stage de yoga se déroulera le samedi 12 janvier de 9 h à 12 h.

Renseignements sur www.gresy-sur-aix.fr/associations/ananda-yoga.